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Projeto aguardado
A Câmara Municipal realiza 
amanhã, às 18h, a 25a sessão 
ordinária. 0 principal projeto de 
lei na ordem do dia é o 12.279, 
de autoria de 11 vereadores da 
Casa, que impede 
procedimentos para fins 
imobiliários na área onde está 
situado o Centro de Engenharia e 
Automação do Instituto 
Agronômico de Campinas 
(CEA-IAC), no bairro Aeroporto.

Mais destaque
Outro projeto em destaque na 
pauta do dia, da Câmara 
Municipal, é o 12.230, de 
autoria da Prefeitura deJundiaí, 
que pretende criara Imprensa 
Oficial Eletrônica deJundiaí na 
internet. De acordo com a 
proposta, a versão on-line, que 
já pode ser visualizada no site 
da prefeitura, substituirá 
integralmente a versão impressa 
e a iniciativa resultará em uma 
economia de R$ 450 mil por 
ano aos cofres públicos.

Outras três propostas
Na ordem do dia, o PL 12.083, de 
autoria de Márcio Pentecostes de 
Sousa (PMDB), altera a lei 
3.143/87, que criou o Sistema 
Municipal de Passes, para fixar 
idade da pessoa idosa. De autoria 
do vereador Roberto Conde (PRB), 
o PL 12.168 institui a Campanha 
de Conscientização e Combate a 
Automedicação. Já o vereador 
Cícero da Saúde apresenta o PL 
12.305, que institui o Programa 
Saúde da Mulher.
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Os vereadores que presi
dem as nove comis
sões internas de estu
dos da Câmara de Jundiaí fo

ram convocados para partici
par de um encontro com o Mo
vimento Voto Consciente Jun
diaí para discutir sobre as aná
lises dos projetos em anda
mento no município. O even
to acontece amanhã (9), às 
19h, na sede da Ordem dos Ad
vogados do Brasil (OAB), locali
zada na rua Rangel Pestana, 
636, no Centro. A participação 
da população é livre.

A presença dos vereadores 
e os trabalhos realizados den
tro das comissões temáticas, 
responsáveis pela análise téc
nica de projetos a serem colo
cados em votação pela Casa, 
são um dos cinco critérios pon
tuados pelo Voto Consciente a 
cada legislatura, quando é fei
ta a avaliação do Legislativo e 
publicada na Ficha Pública, 
trabalho do movimento divul
gado a cada dois anos. “Nossa 
meta é alinhar pontos impor
tantes, como a sistematização 
da divulgação de pautas e atas 
das reuniões feitas por essas 
comissões”, informa o movi
mento por meio de nota.

Segundo a coordenadora 
de acompanhamento das ativi

dades legislativas do Voto 
Consciente, Márcia Pires, o ob
jetivo deste encontro é ajudar 
os vereadores a melhorar a sis
tematização das análises dos 
projetos em estudo pelas co
missões. A voluntária do movi
mento chama a atenção para 
o fato de nem todas as comis
sões divulgarem as atas das 
reuniões, que acontecem uma 
vez por mês. “Existem comis
sões que são mais atuantes 
que outras”, afirma Márcia.

O JJ Regional vem acompa
nhando o tr abalho das comis
sões internas da Câmara de 
Jundiaí por meio de matérias 
especiais, que estão sendo vei
culadas aos domingos. No pró
ximo domingo, a comissão em 
destaque será a de Educação, 
Ciência e Tecnologia, Cultura, 
Desporto, Lazer e Turismo.

Mudanças em 2017
No dia 27 de setembro, o 

Movimento Voto Consciente 
completa 11 anos de atuação 
em Jundiaí.

Neste ano, o grupo forma
do por aproximadamente 25 
voluntários ativos, além de 
mais 60 apoiadores, pretende 
anunciar algumas mudanças 
relacionadas à avaliação do 
trabalho do Legislativo, divul
gado na Ficha Pública.

Segundo Márcia Pires, que 
é voluntária há sete anos, o Vo

V0LUMTÁRIA Márcia Pires diz que o objetivo do encontra é ajudar os vereadores a melhorar a sistematização das análises dos projetos

to Consciente pretende come
çar a divulgar as análises dos 
trabalhos da Câmara anual
mente e não mais a cada legis
latura. Ela informa também 
que o grupo decidiu substi
tuir o ranking de avaliação dos vereadores por ordem alfa
bética e deixar para o eleitor 
tirar suas próprias conclu
sões. “O ranking acabou crian

do uma conotação negativa 
para aqueles vereadores mal 
avaliados”, diz.

Na próxima semana, o Vo
to Consciente pretende divul
gar o balanço dos trabalhos 
do primeiro semestre da Câmara de Jundiaí. De acordo 
com Márcia, o propósito é rea
lizar a comparação com o mes
mo período do ano passado.

“Notamos que o trabalho con
duzido pelo presidente da Ca
sa desta legislatura, Gustavo 
Martinelli (PSDB), está mais di
nâmico do que a anterior, con
duzida por Marcelo Gastaldo 
(PTB). Na legislatura anterior, 
o tempo em que os trabalhos 
ficaram parados deu um total 
de 14 sessões inteiras. É muita 
coisa”, revela.

Três moções
0 vereador Márcio Pentecostes 
(PMDB) apoia oPL 7.938/17, do 
deputado Miguel Haddad (PSDB). 
Outra moção é do presidente da 
Casa, Gustavo Martinelli (PSDB), 
que apela ao Departamento de 
Estradas e Rodagem para 
duplicação da rodovia Tancnedo 
Neves de Almeida Neves (SP 
332). Já o vereador Rafael 
Antonucci (PSDB) apela ao 
Congresso Nacional contra o 
reajuste de 16% nos vencimentos 
dos procuradores da República.
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